

Nombre del alumno:

Edwin Zoel Domínguez Sánchez

Nombre del profesor:

Mtro. Rubén Eduardo Domínguez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Enfermería Médico Quirúrgica

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Alteraciones del Esófago, Gástricas y hígado vías Biliares”

INTRODUCCIÓN

En este trabajo que presento me permite dar a conocer tres temas de suma importancia que se presenta en todo el cuerpo que presenta casusas y consecuencias para las enfermedades.

Como también las características que se presenta de acuerdo a los temas que son:

- Alteraciones del esófago.
- Alteraciones gástricas.
- Alteraciones del hígado y vías biliares.

Son enfermedades que se presentan y de cómo tratarlos mediante el proceso de las consecuencias ya que toda forma parte de nuestro sistema nervioso; así también afecta a lo que es la edad de cada persona, hace el impulso de tener as problemas con otros aparatos del cuerpo y provocar más problemas.

Todos es importante para llegar a conocer las enfermedades que provoca el cuerpo y hasta donde se puede llegar con los protocolos de cuidado.

DESARROLLO

El esófago es un instrumento digestivo que va con relación al faringe del estómago, la función que se tiene es traspasar los alimentos al estómago ya sean calientes o friso pero también así se causan problemas o lesiones. Se pueden notar cuando se encuentran mal o contener problemas al introducir los tipos de alimentos.

El aparato digestivo- esófago también se contienen con problemas o malestares como la ERGE ya que es una infección provocada por flujo gastroesofágico. la ERGE es cuando un musculo no cierra como debe ser por lo tanto es conocido como flujo.

Los alimentos van desde la boca hacia el estómago a través del esófago por la causa de la parte inferior del esófago, impide que el alimento vuelva a subir y se conoce como esfínter esofágico inferior.

La ERGE puede provocar as problemas como el cáncer y esofagitis.

Los síntomas que provoca el esofágico es:

- Piroso: Dolor, Ardor o quemazón.
- Dolor esofágico.
- Disfagia: dificultad al comer.

De esta manera también se provocan enfermedades esofágicas:

- Achalacia
- Esofágica
- Cáncer de esófago
- Esófago de barret

También hay enfermedades por flujo gastroesofágico que son atresia esofágica, esoa

Espasmo esofágico difuso.

Es necesario llevar los protocolos de cuidado de cavidad oral y esófago mantener la higiene tanto en.

- Encías
- Mucosa
- Lengua

Para mantener una buena higiene y no llegar a más problemas externos.

ALTERACIONES GÁSTRICAS

Es un tema de suma importancia que se puede encontrar con los siguientes problemas con dolor abdominal, alteraciones del trastorno y sangrado pueden tener diversas causas como:

- Estrés
- Enfermedades graves o lesiones.

Los síntomas de la gastritis malestares, náuseas y vómitos que es inflamatorio digestivo de la mucosa del estómago.

La función gástrica digestiva esta dada por un actividad que permite el almacenaje, digestión y vaciamiento progresión delos alimentos al resto del tracto digestivo. Las características y alteraciones establecen recomendaciones y se valora con el ERGE.

ATRACCIONES DEL HÍGADO Y VÍAS BILIARES

El hígado forma parte del sistema del cuerpo pero también es una partícula muy importante que desempeña su labor dentro del cuerpo y es una parte muy infeccioso por gérmenes negativos que dan lugar a absesos piógenos.

Causan quistes hepáticos y tumores llegando una infección y pasar por una enfermedad crítica pasan por variedades de quistes los no parasitarios ósea los serosos o mucosos se desarrollan cuando son únicos. Los quistes no parasitarios pueden ser múltiples dando lugar a la poliquistosis hepática parte del hígado.

La poliquistosis es una enfermedad del hígado es una infección de quistes grandes o medianos por toda la glándula basado a una alteración en el desarrollo de los conductos biliares por lo tanto es congénita

Están los siguientes quistes:

- No parasitarios
- Quistes hidatídico

La bilis es un líquido recreado por el hígado, que contiene colesterol, sales biliares, y productos de desecho, sale del hígado a través de las vías biliares y se almacena en la vesícula después de cada comida que es secreada por el intestino delgado.

Conclusión

Las digestivas es algo muy común que a diario las personas son portadoras de alguna patología relacionada, por eso es importante estar informado y saber los distintos factores de riesgo para poder evitar algunas enfermedades y las alteraciones que hay en nuestro sistema digestivo ya sea el hígado, vías biliares y estómagos, etc.